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COMITÉ DE INVESTIGACIONES  

Miércoles, 
11 de Noviembre 

 de 2015 
Hora. 10:30 am 

 

 

Revisó: Miembros comité de investigaciones Facultad Tecnológica 

 

LUGAR: Sala de juntas de la Facultad Tecnológica – Universidad Distrital Francisco José de 
Caldas 

 
 
ASISTENTES: 

Nevis Balanta Castilla Director Unidad de Investigaciones Facultad Tecnológica 

Luini Hurtado 
Representante Ingeniería Mecánica por ciclos 
propedéuticos con Tecnología Mecánica  

Alexander Jiménez Triana 
Representante Tecnología Electrónica, Ingeniería en 
Control e Ingeniería en Telecomunicaciones  

Nancy Madrid  
Representante de Ingeniería de Producción por ciclos 
propedéuticos con Tecnología  Industrial y el área de 
medio ambiente  

Danilo Rairán 
Representante de Ingeniería  Eléctrica por ciclos 
propedéuticos con Tecnología en Electricidad  

Paola Ramos Estudiante (Nueva monitora) 

Ronald González Silva   Asistente Unidad de Investigaciones 

 
ORDEN DEL DÍA:  
 

1. Verificación quórum. 
2. Informe de la Directora de la Unidad de Investigaciones. 
3. Casos y solicitudes  
4. Varios  

 
DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA: 
 

1. Verificación de quórum 
 
Una vez se confirma quórum decisorio se da inicio a la sesión. 
 

 
2. Informe del Director de la Unidad de Investigaciones. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
el semillero taller con los representantes de la Comunidad Económica Europea el cual 
conto con la participación de 60 personas de todas las Facultades de la Universidad el cual 
fue bastante didáctico, explica que máximo se pueden pasar tres (3) proyectos por 
institución hay que estar pendiente de la próxima convocatoria  
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    La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
ya se serraron las convocatorias de apoyo a líneas de investigación. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
aún se encuentra abierta la convocatoria de apoyo a grupos la cual cierra el próximo 16 de 
diciembre de 2015 y maneja recursos entre 10 y 35 millones de pesos. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
el tercer encuentro de grupos de investigación el próximo:  
 
18 de nov de 2015 - Auditorio Hnos San Juan - La Macarena A (Cra 3 # 26a - 40)  
19 de nov de 2015 - Auditorio Aduanilla de Paiba - (Calle 13 # 31 - 75)  
20 de nov de 2015 - Salas de Facultad de Ingeniería - (Cra 7 # 40B-53) 
 
Horarios: 
 
18 y 19 de nov de 2015: 8am a 5pm  
20 de nov de 2015: 8am a 12m 
 

  La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
el encuentro de semilleros y grupos d investigación organizado por el SENA el cual conto 
con la participación de varios estudiantes y docentes de la Facultad Tecnológica. 
 

  La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
el evento organizado por la IEIE el cual se realizó los días 28, 29, y 30 de Octubre en las 
instalaciones de compensar, en dicho evento  participo la Unidad de Investigaciones en 
cabeza de su coordinadora. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
ya está abierta la convocatoria para medición de grupos en Colciencias, presenta a Paola y 
a Estefanía quienes hacen parte de un grupo de estudiantes los cuales servirán de apoyo a 
los diferentes grupos en la forma de administrar la información para luego subirla a la 
plataforma, posteriormente e hace entrega de un instructivo general para la participación en 
la convocatoria 737 de Colciencias. Y se pie la difusión del mismo. También se informa que 
se está trabajando en un cuadro de instrucciones con el fin de facilitar los procesos y tener 
claro cuál es la información que se debe subir y bajo qué requisitos. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
queda pendiente un seminario taller con un experto en el modelo de Colciencias para el 
próximo año. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
en el CIDC se evidencio que hay CD sin información o con información incompleta, por tal 
motivo esta vez se va a realizar un proceso de auditoría. 
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 El profesor Luini Hurtado dice que a el le preocupa un poco como va a ser la recepción de 
toda esta información y el nuevo modelo por parte de los grupos e investigadores. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa que 
se van a dar herramientas informativas oportunas y se van a vincular más chicos con el fin 
de dar más información  
 

 El profesor Alexander Jiménez espera que las cosas esta vez resulten mejor ya que en el 
pasado proceso de reclasificación de grupos  el trabajo se realizó sobre el periodo 
vacacional y la información no fue oportuna, las dudas no fueron solucionadas de manera 
oportuna y acertada; pide que las capacitaciones sean oportunas y pide estar pendiente y 
revisando las fechas. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta,  pique que se 
le pregunte al decano si hay o no recursos para la reunión que se tenía prevista con los  
representantes de la unidad de investigación, el comité en general,  la vicerrectoría y la 
rectoría. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
los registros calificados de los proyectos curriculares de  Ingeniería  Eléctrica por ciclos 
propedéuticos con Tecnología en Electricidad y de Ingeniería  Civil por ciclos propedéuticos 
con Tecnología en Construcciones civiles, y está pendiente el registro de Ingeniería de 
Producción por ciclos propedéuticos con Tecnología  Industrial ya que tiene 12 puntos a 
verificar. 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
algunos inconvenientes económicos y de deserción que ha tenido en convenio 2955 
 

 La coordinadora de la Unidad de Investigaciones la profesora Nevis Balanta, informa sobre 
una nota que va a hacer el noticiero RCN al grupo de investigación DIGITI para su franja de 
tecnología. 
 
 
 

3. Casos y solicitudes  
 

  El profesor Alexander Jiménez dice que el objetivo del comité es crear  políticas de 
fortalecimiento a grupos al igual que políticas económicas y de financiación. 

 

 El profesor Alexander Jiménez dice hay que defender las posturas del comité ya que en 
ningún lado está escrito que se deben aprobar todas las propuestas que al mismo llegue 
y si fuera así qué sentido tiene el comité sin poder decisorio. 
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 El profesor Luini Hurtado dice que debería ser política de la facultad que el 
comité tuviera poder decisorio pero hay que ver que piensa el  Consejo de 
Facultad. 

 

 El profesor Alexander Jiménez dice que se debe frenar la institucionalización 
de grupos de investigación ya que entre más grupos menos recursos 
económicos  a de mas no hay salones o espacios donde se puedan ubicar y 
mucho menos equipos. 

 
 La profesora Nancy Madrid pregunta: ¿qué beneficios directos trae a la 

facultad la creación de más grupos de investigación?     
 

 La profesora Nevis propone argumentar el caso al consejo de facultad con el fin de que se 
pueda generar algún documento el cual frene el crecimiento de grupos de investigación. 

 

 La profesora Nevis Balanta dice que para hacer eso se requiere de un marco legal con el 
el cual se pueda actuar y no caer en extralimitaciones se bebe revisar nuevamente los 
acuerdos 94 y 96. 

 
 

 
 

4. Temas y varios  
 

 hacer llegar el horario de  atención para la correspondiente información de Colciencias.  

 
Finalmente se dio por terminada la sesión a las 12:10 p.m. 

  
En constancia de lo anterior, se firma el 12 de noviembre de 2015. 
 
 
FIRMA DE APROBACIÓN DEL ACTA: 
 
 
 
 
______________________________  
 
NEVIS BALANTA CASTILLA  
Coordinador Unidad de Investigaciones 
Facultad Tecnológica 

 

 

 

 


